

Nasional

# Seameo Biotrop Ajak Akademis Hingga Masyarakat Ikut Webinar Internasional Tentang Biologi Tropis

Aditya Nugraha - Jumat, 26 Mei 2023 | 14:03 WIB



Webinar Biodiversity Talk pertama yang bertajuk 'Protecting Our Blue Planet: Strategies for Marine Conservation', pada 13 April 2023.

TIMETODAY.ID - SEAMEO BIOTROP bekerjasama dengan IPB University menyelenggarakan rangkaian kegiatan webinar yang diikuti lebih dari 600 peserta yang terdiri dari pelajar, akademisi, dosen, guru, praktisi, hingga pemangku kebijakan.

Kegiatan tersebut diselenggarakan dari 13 April hingga 22 Mei 2023, dalam rangka meningkatkan kesadaran dan pemahaman tentang pentingnya biodiversitas, serta mempromosikan konservasi dan pemanfaatan berkelanjutan dari keragaman hayati.

Diketahui 600 peserta tersebut berasal dari Indonesia, Thailand, Malaysia, Singapura, dan Filipina. Untuk kemudian, peserta tersebut dikumpulkan dari Webinar Biodiversity Talk pertama yang mengangkat tajuk 'Protecting Our Blue Planet: Strategies for Marine Conservation' pada 13 April 2023.

**Baca Juga: Cek Informasi Lengkap Penginapan Murah di Dekat Stasiun Bogor, Lokasi Hingga Harga**

Pada kegiatan yang dilangsungkan di tanggal 16 Mei 2023

## TERPOPULER

- 1 Komisi 4 DPRD Kabupaten Bogor Plototi Pelaksanaan PPDB Tahun Ajaran 2023
- 2 Ini Dia 4 Kebiasaan Baik Pagi Hari yang Bisa Kamu Terapkan Sehari-hari
- 3 Akhirnya, Bupati Dukung Koperasi Di Kabupaten Bogor Agar
- 4 Ketua PKK Kabupaten Bogor Halimatussadiyah Plototi Kinerja Bawahannya...
- 5 PPDB Online Tingkat SMPN di Kabupaten Bogor Sukses Tanpa Ekseks
- 6 APA ITU SEKOLAH BAHAGIA ?
- 7 DPRD Kabupaten Bogor Ancam Tutup PT PPE, Jika Mantan Direksi Tak...
- 8 Menu Makan Siang, Paha Ayam Bumbu Madu yang Meresap Lezat dan Bikin...
- 9 Pantau PPDB, Ketua DPRD Kabupaten Bogor Rudy Susmanto Terjun ke...
- 10 Menu Makan Malam Wajib Dicoba! Bayam Ayam Krim dengan Kelezatan yang...

[Webinar](#) Talk Series on Biodiversity Agro-Eco-Edu Tourism: 'Grounding the Global Biodiversity Framework (GBF) in Managing Agro-Eco-Edu-Tourism'.

Lalu, [webinar](#) ketiga dengan judul 'International [Webinar](#) on Biodiversity Education: Strategic Plan to Enhance Marine Awareness' diselenggarakan pada tanggal 22 Mei 2023.

Direktur [SEAMEO Biotrop](#), Zulhamsyah Imran menuturkan, dalam menyelenggarakan kegiatan rangkaian [webinar](#) internasional biodiversity talk series, sebanyak lebih dari 600 peserta yang terdiri dari pelajar, akademisi dosen, guru, praktisi, hingga pemangku kebijakan turut serta dalam rangkaian.

**Baca Juga: [LKPj Bupati Bogor 2022, DPRD Kabupaten Bogor Fraksi PKS Sebut Banyak Program Capaiannya Rendah](#)**

"Kegiatan ini diselenggarakan mulai pada tanggal 13 April 2023 di Ruang Jati [SEAMEO BIOTROP](#) dan secara daring melalui Zoom. Hasilnya tujuh narasumber yang terdiri dari peneliti, akademisi, serta praktisi membagikan pengalaman dan pengetahuan dalam upaya [konservasi](#) sumberdaya hayati" ungkap Zulhamsyah kepada wartawan pada Jumat (26/5/2023).

Zulhamsyah memaparkan, Prof Nurjanah dari Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan [IPB University](#) membagikan pengalamannya dalam pemanfaatan berbagai macam sumberdaya laut serta produk turunannya melalui pendekatan berkelanjutan dan zero-waste.

"Kemudian ada Prof Liwayway Acero dari San Beda University Manila, Filipina, membahas mengenai upaya [konservasi](#) penyusutan di Puerto Princesa National Park. Dalam sudut pandang lain mengenai [konservasi](#) sumberdaya lautan," tuturnya.

**Baca Juga: [Rekomendasi Indekos untuk Mahasiswa Dekat Kampus IPB Bogor, Harga Mulai 500 Ribuan!](#)**

Zulhamsyah memaparkan, [webinar](#) selanjutnya akan diselenggarakan di bulan Juni 2023, masyarakat bisa follow media sosial [SEAMEO BIOTROP](#) di Facebook dan Instagram [@seameobiotrop](#) untuk mendapatkan Informasi kegiatan dan pendaftaran.

Rangkaian [webinar](#) ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan menuju gelaran 4th International Conference on Tropical Biology (ICTB) yang akan diselenggarakan pada 25 – 26 Oktober 2023 di [SEAMEO BIOTROP](#), Bogor, Indonesia.

"[SEAMEO BIOTROP](#) mengundang seluruh akademisi, praktisi, peneliti, dan masyarakat umum yang tertarik untuk ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui <https://ictb.biotrop.org>," pungkasnya.